

Frau Kemmler äußert sich positiv über das vielfältige Programm mit verschiedenen Veranstaltungsorten, vor allem auch über die Teilnahme von Maschinenbau Feld. Sie bedauert allerdings, dass in diesem Jahr zur Eröffnung keine Musik geboten werde.

Frau Schug erwidert hierauf, dass die Musik im letzten Jahr für die anwesenden bildenden Künstler zu laut gewesen sei. Diese hätten im Vorfeld gebeten, zur besseren Vermittlung ihrer Kunst und für gute Gespräche auf Musik zu verzichten. Diesem Wunsch wäre man nachgekommen. Eine Musikdarbietung fände stattdessen in der Biologischen Station statt. Als zusätzliche Attraktion am Eröffnungsabend sei ggf. ein bengalisches Feuer durch die Firma WECO geplant.

Herr Augst spricht Frau Schug seitens seiner Fraktion ebenfalls herzlichen Dank aus für das vorgelegte Programm.